
市民と議員との意見交換会を開催
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物価の高騰が続き、一般家庭でも節約志向が定着されてきています。今年の夏も災害級と言わ
れる暑さから、熱中症など節電と健康のバランスが心配されます。
6月定例会の補正予算では定額減税に伴う調整給付金事業、低所得者世帯に対する支援給付事
業があり全額、国の交付金を財源として市民生活の支援をいたします。
暑さの続く中ではありますが、今年も市民と議員との意見交換会を実施し皆様の意見を伺って
おります。今回より、各種団体や学校関係者等から、様々な年代や立場の方々の意見を拝聴でき
るように変更し、6月には保育園の保護者会、小中学校PTAの方と意見交換会を行いました。少
子化、物価高による心配事など皆様からの多くの意見をしっかり受け止め、議会として取り組ん
でまいります。� （小笠原　美保子）

　6月7日、12日の両日、ハートピア古川にて保育園保護者会役員と小中学
校ＰＴＡ役員の方にお集まりいただき意見交換会を開催しました。会場で
の意見は各委員会で整理し、必要な事項については市に対して要望させて
いただきます。寄せられたご意見ご要望の一部を紹介します。

保育園保護者会
● 物価高騰の折、オムツの助成、支給を拡充してほしい
●  市内に、耳鼻科と皮膚科が無いので不便。土曜に皮膚科受診ができるが

時間がかかり待ち時間が長い

小中学校PTA
●  地域クラブ活動は限られたものしかできない。選択肢を広げてやりたい
●  子どもの数が減っている。移住者が住みよい地域にしてほしい

市民の声を議会へお届けください !!

　議会活動が身近な存在となるよう、市民の皆さんから幅広くご意見やご提案をお気軽にいただけるよう
にしました。右端にある二次元コードを読み取り、必要項目を入力のうえ送信してください。
　寄せられたご意見は、広報広聴特別委員会で精査し、紙幅の許す限り「議会だより」で紹介
します。また、いただいたご意見やご提案で議会として取り組んだものは「議会だより」で報告
します。 ※	匿名でのご意見は受け付けることができません。

保育園保護者会との様子

小中学校 PTAとの様子

議員研修会を開催

　6月7日、全国市
議会議長会等三
議会団体提供によ
る動画を視聴し、
議員のためのハラ
スメント防止研修
を実施しました。 研修会の様子

全国市議会議長会で高原議員が
表彰されました

　全国市議会議
長 会から高原邦
子議員が、議員活
動20年以上表彰
を受賞しました。

表彰を受けた高原議員


